

# REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreuses marques de sympathie qui lui sont parvenues, la famille de

## **Madame Germaine AUBERT-GRANDJEAN**

remercie les personnes qui ont pris part à son grand deuil, et les prie de croire à l'expression de sa profonde reconnaissance.

Font part de leurs remerciements :

Son époux :

Raoul Aubert, à Lausanne

Ses enfants :

Danielle Aubert, à Chesalles-sur-Moudon

Pierre-Alain et Georgette Aubert, à Bottens

John Aubert et Martin Gauthier, à Bourg-en-Lavaux

Ses petits-enfants :

Virginie, Julien, Frédéric et Jonas.

Au vu des circonstances actuelles, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans la stricte intimité de la famille.

Lausanne, avril 2020.